

Rentrée du sport



L'ASCS a tenu un grand stand pour cette édition de la rentrée des sports, organisée par l'Office des Sports. Revenue place KLEBER après avoir été intégrée à la rentrée des associations, cette organisation sur 2 jours fut un succès avec beaucoup de contacts. L'ASCS a proposé sur son stand: du sjoelbak, animé pendant les deux jours par Sébastien, et une flashmob zumba réalisée par Valérie. Merci aux bénévoles de la section badminton et à Francine (natation) qui ont participé à la tenue du stand.



Samedi de 11h à 20h et dimanche de 11h à 18h